



さいからち原

匝瑳市立共興小学校

令和8年2月2日

TEL 72-4525 vol. 24



HP: <http://es-kyoukou.sakura.ne.jp/2024>

校内書き初め展

どの書き初めもその子らしさが出ていて、共興小の廊下は一段と生き生きと明るく感じました！



1・2年生は、筆ペンで「はね」や「おれ」、「結び」の形などに気を付けながら真剣に取り組みました。昼休みまで練習している子もいました。表装もお正月らしくて素敵です！



3~6年生の作品は、書き初め練習会の時からさらに美しく立派になっていました。冬休み中にがんばった成果です。筆で書く面白さを感じてくれていたらうれしいです。そして、ぜひ、この素敵な字を普段のノートの硬筆でも見せてほしいです！



授業参観

お忙しい中、ご参観ありがとうございました。子どもたちの成長している姿を見ていただけのことと思います。お家の方をキヨロキヨロと探す姿も見られました。がんばっている姿をお家の人に見てもらえて、子どもたちはとてもうれしそうでした。



【1年生 算数】

たし算とひき算、どんな式になるのか一生懸命考えました。



【6年生 家庭科】

お店に並ぶような、おいしそうなクッキーができあがりました！

各学年、「学習のまとめ」の時期に入っています。今月行われる学力検査に向けて、ラストスパート！担任たちも、**今年度の学習は今年度中に理解してほしい！理解させたい！**とがんばっています！ご家庭でも、ぜひ宿題をのぞいていただき、がんばっている姿をほめ、励ましの声かけをお願いします。

縄跳び集会



授業参観に引き続き、冷たい空気に満ちた体育館での「縄跳び集会」をご参観くださいありがとうございました。子どもたちにとって大きな励みとなったことでしょう。子どもたちは、寒さをものともせぬがんばっていました！

縄跳び集会は、子どもたちの**上達ぶり**に感心し、**縦割りのよさ**を強く感じる行事の一つです。合同体育はもちろん、学活の時間や業間、昼休みにも、様々な形で異学年と交流しながら縄跳びの練習に励む姿、楽しむ姿が見られました。みんなで楽しみながら上達していく



体育委員の皆さん、進行ありがとうございました。皆さんのおかげで、集会がとてもスムーズに進みました！



みんなで短縄跳びでは、前跳びを1分間行い、跳んだ回数を計測しています。その度に学年ごとに平均を出し、その記録更新を目指してがんばっています。そして、これまでの各学年の共興小学校歴代1位の記録超えも目指しています！

共興小学校全校の歴代1位は、令和3年度 6年生（現高1）**203.5回！**

短縄跳びの発表では、それぞれがそれぞれの技に挑戦しました。技も、がんばる姿も見事でした！

上級生や友達の様々な技に、見入っている姿がたくさん見られました。こうして、またそれぞれの心に「やってみよう！」という気持ちが生まれるのでしょう！



長縄跳びは、縦割り班で行いました。練習するたびにメキメキ上手に跳べるようになっていく子どもたちに感心するばかりでした。上級生が下級生の体をタイミングよく押したり、声をかけたり、記録を更新してみんなで跳び上がって喜んだり、6年生を中心に反省会を行ったり・・・見ていて感動する場面がたくさんありました。それらの成果を集会で見ていただくことができ、うれしく思います。

最後に、**5・6年生での長縄跳び**を発表しました。一生懸命、でも楽しそうに跳んでいる上級生の姿は、下級生のよいお手本になったことでしょう。

片付けの後、5・6年生は、いつのまにか学年ごとに長縄を跳び始めました。冷たい空気の体育館は、集会後もしばらく熱気と温かい雰囲気で満ちていました。